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Es fällt einem auf, wenn man eine Presse-Schau in Basel macht, dass in letzter Zeit immer mehr Interviews mit 
Lukas Ott erscheinen. Diese kommen vor allem in privaten Zeitschriften, die angeben, sie haben eine hohe 
Auflage. In diesem Zusammenhang folgende Fragen: 

1. Was hat das Interview den Kanton gekostet, das Lukas Ott der Zeitschrift "Basel aktuell" vom Januar 2023 
gab? 

2. Wie hoch hat Basel aktuell gegenüber dem Kanton die Auflage der Zeitschrift angegeben? 30'000 oder 
50'000 Exemplare? Und wo wird diese Zeitschrift verteilt? 

3. Was hat das Interview den Kanton gekostet, das Lukas Ott der Zeitschrift "Geschäftsführer Basel" vom 
Winter 2022/23 gab? 

4. Wie hoch hat Geschäftsführer Basel gegenüber dem Kanton die Auflage der Zeitschrift angegeben? 
10'000 oder 20'000 Exemplare? Und wo wird diese Zeitschrift verteilt? 

5. In welchen anderen Zeitschriften oder Zeitungen hat der Kanton weitere Bezahl-lnterviews veröffentlichen 
lassen? 

6. Warum kommt Lukas Ott ständig in solchen Bezahl-lnterviews? 

7. Kürzlich war ein Interview mit RR Präsident B. Jans in der Schweizer Illustrierten, zur Nicht-Wahl von Frau 
Herzog in den Bundesrat. Ist es richtig, dass dieses Interview den Kanton nichts gekostet hat? 
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